
Dimanche de Pâques – par Laurence Freeman, osb 

Nous vivons avec tant de scénarios du futur dans notre imagination tourmentée que nous 

sommes difficiles à impressionner et qu’il nous faut du temps, même pour des nouvelles 

étonnamment bonnes qui changent la vie : 

La prophétie est accomplie. 

Le grand fossé est comblé. 

Nous avons un ami fidèle, un avocat qui nous aide et nous amène à notre plein potentiel. 

Nous sommes libres de la peur qui nous gardait enfermés dans de vieux cycles qui ne 

mènent nulle part. 

Nous avons un lieu où aller et une espérance qui nous nourrit. 

Nous avons à partir d'aujourd'hui le pouvoir de vivre cette vie d'une manière nouvelle. 

Le Seigneur est ressuscité. 

Et c’est vrai Alléluia ! 


